

Feria del Libro inicia recorrido por Cuba



Por Pedro Martínez Pérez

Luego de diez días en La Habana y con la asistencia de más de cuatrocientas quince mil personas, la Feria Internacional del Libro inició este lunes un amplio recorrido por las provincias cubanas que concluirá en Santiago de Cuba el próximo 16 de abril.

La Feria del Libro, considerada el evento cultural más masivo de los que se celebran en Cuba, tiene como país invitado a Canadá y está dedicado al notable intelectual cubano Armando Hart Dávalos, a quien en estos días le fueron entregados importantes reconocimientos, entre ellos el Premio Nacional de Periodismo José Martí por la obra de la vida.

Hart fue el primer ministro de Educación de la Revolución Cubana y en 1961 desempeñó un importantísimo papel en la exitosa Campaña de Alfabetización en Cuba. Posteriormente fue el primer Ministro de Cultura y desde hace años es el Director de la Oficina del Programa Martiano y Presidente de la Sociedad Cultural José Martí.

A la Feria asistieron 180 escritores de varios continentes, entre ellos la canadiense Margaret Atwood, Premio Príncipe de Asturias de las Letras, quien ha sido nominada al Premio Nobel de Literatura.

Según los organizadores del evento se vendieron hasta ahora más de 300 mil libros de los más de 4 millones de ejemplares que se ofertan en la Feria, mediante mil 400 títulos.

En La Habana la hermosa y antigua Fortaleza de San Carlos de La Cabaña, fue la sede principal de la Feria, pero también se realizaron actividades en la Casa de las Américas, la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, el Pabellón Cuba, la Casa del Alba Cultural y la Asociación Cubana de las Naciones Unidas, entre otras subse-des.

Durante los diez días de Feria del Libro en La Habana fueron homenajeados el Apóstol de la Independencia cubana José Martí, el líder histórico de la Revolución Fidel Castro, y los Premios Nobel de Literatura Gabriel García Marquez y Miguel Ángel Asturias. De José Martí recordamos su afirmación de que “los libros consuelan y calman, preparan, enriquecen y redimen”.

En la Feria de La Habana tuvo una participación destacada el presidente de Irlanda, Michael Daniel Higgins, y estuvieron presentes varios ministros de Cultura, además de Abel Prieto de Cuba, entre ellos el escritor y poeta ecuatoriano Raúl Vallejo, quien hizo un donativo de libros a la Casa de las Américas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/122084-feria-del-libro-inicia-recorrido-por-cuba>



Radio Habana Cuba